

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME XCIV

1929

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 2132. — Égypte et Palestine :	
Convention concernant l'exécution réciproque des jugements. Signée au Caire, le 12 janvier 1929	9
N° 2133. — Etats-Unis d'Amérique et Grande-Bretagne et Irlande du Nord :	
Accord concernant l'échange des colis-postaux entre les Etats-Unis d'Amérique et la colonie de la Côte de l'or. Signé à Accra, le 6 mars, et à Washington, le 2 avril 1929 ...	17
N° 2134. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Inde, et Grèce :	
Echange de notes concernant le visa consulaire des certificats d'origine. Londres, le 21 juin 1929	33
N° 2135. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Turquie :	
Echange de notes relatif à l'établissement d'un <i>modus vivendi</i> commercial, Angora, le 2 juillet 1929, et échange de notes relatif à l'adhésion de l'Inde, Angora, les 1 ^{er} et 10 août 1929, et de Ceylan, Constantinople, le 30 août, et Angora, les 1 ^{er} et 25 septembre 1929 !... ..	41
N° 2136. — Royaume des Serbes, Croates et Slovenes et Tchécoslovaquie :	
Protocole concernant la prolongation du Traité d'alliance conclu le 31 août 1922. Signé à Belgrade, le 21 mai 1929... ..	53
N° 2137. — Allemagne, Etats-Unis d'Amérique, Belgique, France, Grande-Bretagne et Irlande du Nord, etc. :	
Traité général de renonciation à la guerre comme instrument de politique nationale. Signé à Paris, le 27 août 1928	57
N° 2138. — Allemagne, Etats-Unis d'Amérique, Autriche, Belgique, Brésil, etc. :	
Protocole concernant la prohibition d'emploi à la guerre de gaz asphyxiants, toxiques ou similaires et de moyens bactériologiques. Signé à Genève, le 17 juin 1925 ...	65

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME XCIV**1929****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS

	Page
No. 2132. — Egypt and Palestine :	
Convention concerning the reciprocal Enforcement of Judgments. Signed at Cairo, January 12, 1929	9
No. 2133. — United States of America and Great Britain and Northern Ireland :	
Agreement regarding the Exchange of Parcel Post Packages between the United States of America and the Gold Coast Colony. Signed at Accra, March 6, and at Washington, April 2, 1929	17
No. 2134. — Great Britain and Northern Ireland and India, and Greece :	
Exchange of Notes respecting Consular Fees on Certificates of Origin. London, June 21, 1929	33
No. 2135. — Great Britain and Northern Ireland and Turkey :	
Exchange of Notes for the Establishment of a Commercial <i>modus vivendi</i> , Angora, July 2, 1929, and Exchange of Notes concerning the Accession of India, Angora, August 1st and 10, 1929, and of Ceylon, Constantinople, August 30, and Angora, September 1st and 25, 1929	41
No. 2136. — Kingdom of the Serbs, Croats and Slovenes and Czechoslovakia :	
Protocol concerning the Prolongation of the Treaty of Alliance concluded August 31, 1922. Signed at Belgrade, May 21, 1929... ..	53
No. 2137. — Germany, United States of America, Belgium, France, Great Britain and Northern Ireland, etc. :	
General Treaty for Renunciation of War as an Instrument of National Policy. Signed at Paris, August 27, 1928	57
No. 2138. — Germany, United States of America, Austria, Belgium, Brazil, etc.	
Protocol for the Prohibition of the Use in War of Asphyxiating, Poisonous or Other Gases, and of Bacteriological Methods of Warfare. Signed at Geneva, June 17, 1925	65

	Pages
N° 2139. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention relative à l'établissement général d'assurances des pensions d'employés, avec protocole additionnel. Signés à Vienne, le 29 mars 1924	75
N° 2140. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention relative à l'établissement d'assurances contre les accidents du syndicat officiel des chemins de fer autrichiens, avec protocole additionnel. Signés à Vienne, le 29 mars 1924... ..	103
N° 2141. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention relative à l'établissement d'assurances sur les pensions de la Société des chemins de fer locaux et à voie étroite. Signée à Vienne, le 15 juin 1924	131
N° 2142. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention relative à la caisse de secours en cas de maladies de l'administration des anciens chemins de fer d'Etat impériaux royaux autrichiens et à ses fonds séparés. Signée à Vienne, le 15 juin 1924... ..	149
N° 2143. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention concernant l'établissement d'assurances contre les accidents des mineurs. Signée à Vienne, le 15 juin 1924	165
N° 2144. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention suivant l'article 275 du Traité de Saint-Germain, concernant l'établissement d'assurances contre les accidents des ouvriers pour Vienne, pour la Basse-Autriche et pour le Burgenland. Signée à Vienne, le 22 décembre 1924	179
N° 2145. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention concernant les établissements suppléants d'assurances sur les pensions d'employés, avec protocole additionnel, signée à Vienne, le 17 janvier 1925 et un second protocole additionnel du 2 février 1928	185
N° 2146. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Convention concernant la commune de Vienne, établissement communal d'assurance et la caisse des retraites pour les employés du commerce et de l'industrie à Vienne. Signée à Vienne, le 17 janvier 1925	245
N° 2147. — Danemark et Grèce :	
Convention de commerce et de navigation, avec protocole final. Signée à Berlin, le 22 août 1928	263
N° 2148. — Belgique, Grande-Bretagne et Irlande du Nord, Ville libre de Dantzig, Finlande, France, etc.	
Arrangement relatif à l'établissement d'une carte de transit pour émigrants. Signé à Genève, le 14 juin 1929	277
N° 2149. — Norvège et Suède :	
Echange de notes relatif à la simplification du cérémonial d'usage en cas de visites de vaisseaux de guerre. Oslo, les 25 et 26 juillet 1929	287

	Page
No. 2139. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding the General Insurance Organisation for Employees' Pensions, with Additional Protocol. Signed at Vienna, March 29, 1924	75
No. 2140. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding the Organisation of the Austrian Railways Official Syndicate for Insurance against Accidents, with Additional Protocol. Signed at Vienna, March 29, 1924	103
No. 2141. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding the Pensions Insurance Organisation of the Local and Narrow Gauge Railways Company. Signed at Vienna, June 15, 1924	131
No. 2142. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding the Sick Benefit Fund of the Administration of the Former Imperial and Royal Austrian State Railways, and regarding the separate Sections of that Fund. Signed at Vienna, June 15, 1924... ..	149
No. 2143. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding the Miners' Accident Insurance Organisation. Signed at Vienna, June 15, 1924	165
No. 2144. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention concluded in Execution of Article 275 of the Treaty of Saint-Germain regarding the Workmen's Accident Insurance Organisation for Vienna, Lower Austria and the Burgenland. Signed at Vienna, December 22, 1924	179
No. 2145. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding Supplementary Insurance Organisations for Employees' Pensions, with Additional Protocol, signed at Vienna, January 17, 1925 and, a second Additional Protocol of February 2, 1928	185
No. 2146. — Austria and Czechoslovakia:	
Convention regarding the Commune of Vienna, the Communal Insurance Organisation and the Retiring Pensions Fund for Employees in Commerce and Industry at Vienna. Signed at Vienna, January 17, 1925	245
No. 2147. — Denmark and Greece:	
Convention of Commerce and Navigation, with Final Protocol. Signed at Berlin, August 22, 1928	263
No. 2148. — Belgium, Great Britain and Northern Ireland, Free City of Danzig, Finland, France, etc.	
Agreement concerning the Preparation of a Transit Card for Emigrants. Signed at Geneva, June 14, 1929	277
No. 2149. — Norway and Sweden:	
Exchange of Notes regarding the Simplification of the Ceremonial customary in case of Visits of Ships of War. Oslo, July 25 and 26, 1929	287